

EIBAR / El préstamo de libros y la difusión a los niños, las prioridades de la biblioteca

EIBAR. DV. La biblioteca Juan San Martín de Eibar se plantea como proyectos prioritarios promocionar el préstamo para adultos y difundir el área de libros como espacio de lectura y ocio. La amplia utilización de la biblioteca como zona de estudios, de consulta y lectura de periódicos anima a la puesta en marcha de la utilización de todos los recursos para que se consiga un mayor préstamo de libros entre adultos.

Se da la circunstancia añadida de que el Ayuntamiento destina cerca de 40.000 euros al año para la compra de libros y de diverso material multimedia. Los criterios que se siguen para su compra son los de hacerse, en primera instancia, con material formativo, dado que los principales usuarios de la biblioteca son los estudiantes.

Otros materiales de compra son los vídeos, discos y CD rom, también objeto de préstamo, seguidos de las novedades que se puedan producir en el ámbito de la literatura. El préstamo tiene una duración de 15 días y en este sentido Eva Alberdi, responsable de la biblioteca, señala que contamos con muchos socios y muchos usuarios, pero tratamos de que el préstamo de libros sea mayor, aunque cuesta hacerse con todas las novedades.

Por otro lado, también se trata de promocionar la biblioteca infantil, para lo que se programa su difusión entre los niños pequeños. Así, Eva Alberdi señala que los días de buen tiempo es difícil atraer a los niños a la biblioteca, pero cuando llueve es un sitio bueno para leer cuentos y oír los libros, aunque sólo sea por una hora.

Comentar libros

Una de las actividades novedosas que se han desarrollado este año ha sido la organización de tertulias literarias, cuyo objetivo ha sido el formar un grupo de personas interesadas en la literatura. Igualmente se han organizado sesiones para comentar los libros seleccionados por la organización de las tertulias.

También se ha tratado de profundizar en la lectura de una obra con ayuda de un profesional, buscando con ello aspectos singulares de la obra literaria leída, que no son muchas veces objeto de atención.

Estas sesiones han sido coordinadas y dinamizadas por la profesora de Literatura María Jesús Aguirre Unceta. Este año se han leído y abordado en la tertulia los textos de los libros Una avanzada del progreso, de Joseph Conrad; de Antonio Tabucchi, Sostiene Pereira; de Manuel Rivas, El lápiz del carpintero y de Pío Baroja, El árbol de la ciencia.

Además, este grupo ha participado en las jornadas que organizó la biblioteca en torno al ya mencionado Pío Baroja. En este ciclo de conferencias, que se organizó en San Sebastián, los amantes de la literatura, cerca de 20, pudieron seguir por videoconferencia desde Portalea las diferentes actividades. También se realizó en la sesión de vídeo-forum que hubo el pasado miércoles tras la proyección de la película *Sostiene Pereira*, dirigida por Roberto Faenza.

Repetir la experiencia

Estas tertulias comenzaron en febrero y durante el día de hoy está previsto la finalización de las tertulias, con la lectura del último libro *Luna lunera*, de Rosa Regás. Esta actividad tiene lugar en Portalea, a las 18.00 horas. Alberdi, calificaba de balance positivo la organización de estas tertulias, dado que en algunas de las sesiones se ha contado con más de 20 personas. Éstas respondían a un perfil bastante heterogéneo y han sido participativas. Debido al balance positivo realizado por el grupo con respecto a esta actividad, la biblioteca decidirá probablemente darle continuidad el curso que viene.